Mil canciones, cien bandas, una conexión: bajo esa premisa, el certamen producido por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio prepara una extensa versión número 16, que será transmitida los días 28 y 29 de noviembre desde <a href="https://www.escuelasderock.cl">www.escuelasderock.cl</a> y sus redes sociales. La región de Magallanes tendrá a ocho representantes en el evento.

Por más de 15 años ha sido la fiesta de la música popular de Valparaíso, pero este año debió mudarse desde los campos del parque Alejo Barrios al escenario digital. Organizado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de su programa Escuelas de Rock y Música Popular, este año el festival Rockódromo vivirá su primera edición online convertido en el certamen público más grande del país, con un extenso cartel que reúne a 103 bandas y elencos desde Arica a Magallanes, más de 20 horas de música en vivo y acceso liberado a toda su programación.

Rockódromo 2020, edición online, se transmitirá los días 28 y 29 de noviembre, desde las 12.00 horas, en dos jornadas musicales con las actuaciones de un centenar de agrupaciones musicales representantes de escenarios en 11 regiones de Chile: Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Valparaíso, Metropolitana, Maule, Biobío, Los Ríos, Los Lagos, Aysén y Magallanes. Toda la programación podrá ser seguida desde <a href="https://www.escuelasderock.cl">www.escuelasderock.cl</a>, de manera gratuita.

"El recuerdo del último Rockódromo nos remonta a febrero de 2019, cuando 40 mil personas circularon por los diversos escenarios del Parque Alejo Barrios. Esta vez, los 16 años del festival prescindirán de la masividad que caracteriza a cada una de sus ediciones, pero nos permitirán también ampliar las fronteras de participación, pues contaremos con representantes de 11 regiones del país y además llegaremos con los conciertos directamente a los hogares de Arica a Magallanes. Los invitamos a sumarse a esta fiesta donde artistas emergentes y consagrados compartirán pantalla como parte de uno de los eventos más esperados por los fanáticos de la música y sus diversos estilos", dice la ministra de las Culturas, Consuelo Valdés.

"Será la graduación más grande de bandas y músicos de los ciclos de formación de Escuelas de Rock, un brote de creatividad y canciones con el cual nos relacionamos durante los últimos dos años. Son 95 proyectos musicales que debutan en un escenario profesional como Rockódromo, llegando a todos los rincones del país por vía digital", agrega Patricio González, director de las Escuelas de Rock y Música Popular.

## RED NACIONAL DE FESTIVALES

Por primera vez y en simultáneo, Rockódromo 2020 será el punto de encuentro de toda la Red Nacional de Festivales de Escuelas de Rock, que incluye certámenes de las 11 regiones de Chile donde el programa del Ministerio de las Culturas realiza ciclos de formación. Por ejemplo, el festival Marea Rock será parte de la programación con una grabación desde el Teatro Cervantes de Valdivia; el certamen Pablo de Rokha se suma desde el Teatro Regional del Maule; lo mismo que en Arica la edición 2020 de Chinchorro sin Fronteras. Todos los conciertos fueron registrados en espacios públicos emblemáticos, tomando todas las medidas de seguridad establecidas en los protocolos sanitarios.

Por cada escenario pasará una selección de bandas y solistas, la cual encuentra su origen en los ciclos de formación que Escuelas de Rock y Música Popular ofrece durante el año. Junto a ellos se presentarán algunos artistas invitados como Rubio, Kuervos del Sur, Pascuala Ilabaca, Sinergia, Fernando Milagros, De Kiruza, Cómo Asesinar a Felipes y La Brígida Orquesta; nombres convocados a Rockódromo 2020 a través una curatoría realizada por integrantes del Consejo de Fomento de la Música Nacional.

Las bandas y solistas de cada escenario se intercalarán durante la transmisión de Rockódromo 2020, uniendo así desde Putre a Tierra del Fuego, e incluyendo también una selección de solistas y agrupaciones provenientes de los ciclos Escuelas de Rock Mujeres.

## LA SELECCIÓN REGIONAL

Las 103 bandas que conforman el cartel de Rockódromo suman casi 500 músicos en escena. Para varios de ellos, Rockódromo es la primera presentación que han realizado sobre un escenario en meses. Desde el metal pesado hasta la música de raíz folklórica, desde el hip hop hasta el canto a lo poeta, desde el pop urbano hasta la experimentación electrónica: el certamen presenta su edición más diversa y comprensiva de la nueva música que se hace en Chile.

Magallanes sonará en Rockódromo con La Negra, Quinta Sombra, Los Chapmans, Troodon, La Tinta de Jack, Los Sellos Negros, Los Klasky! y Retrov.

Desde Arica se presentarán Keystone, Niró, Sabor Moreno, Aluna Tambó, Paulina Camus, Banda De Pelos y Raishar. Tarapacá estará representada con Azúcar Flor, La Qumakanasa, Cielo Tamarugal, Jott Planet, Morticia, Fuka, Aysenlur y Rodama. La Región de Antofagasta dice presente con Soul de lua, Pulmón, Fabiancito, Juan Cristóbal, Los Pepperutis, Nebulosa, Reaxion Crew y Advasmo.

La Región Metropolitana participará con Madreselvas, Sagrada Tierra, La Huila, Camilo

## Rockódromo 2020 reunirá a más de cien bandas desde Arica a Magallanes en su primera edición digital

Antileo, Prohibido, Lican Rai y Nuevo Aviso. También, los ciclos de Escuelas de Rock Mujeres suman nombres: Sin Lencería, Magala Baró, Almar, Franka Miranda, La Taty, Michelle Grille y Mueres en el Mar. Valparaíso aporta con Licántropos y Huracanes, Felipe Bascuñán, St. Mangata, Orquesta Psicotrópika, Neumas Reggae, Piscina Recreo, La Lucha, Vitoko, La Charawilla, Luciano Auad y Chiq'Aru.

Siguiendo por la Región del Maule, desde allá llegan Vualá, Verso de Rokha, Arystas, Manolo Pez, Fénix Progresivo, Los Valentine´s, The Mentes y Machikura. El Biobío sumará a Insolentes, Adolescentes sin Edad, Salón 410, Ineino, Los Niños no Lloran, Flor de Guayaba, Club de Carta Inglesa y Poleo. Desde Los Ríos, tocarán La Chola y el Gitano, La Teruka, Monvel, Lucas Espiral, Last Night on Earth, Unión, Blokesur y Del Monte al Mar.

Los Lagos estará representado por Mkatana, Esclavos Unidos, No Monday, Gabilú, iUpa Chalupa!, Felipe Wainraihgt Trío, Federico Zeppelin y Colectivo Emanon. La Región de Aysén tendrá a Viejo Truco, Intiwayna, Privaos Che, SoulBlack, Efecto Arrebol, Los Trapananda y Bongazo. Magallanes sonará en Rockódromo con La Negra, Quinta Sombra, Los Chapmans, Troodon, La Tinta de Jack, Los Sellos Negros, Los Klasky! y Retrov.

La Región de Coquimbo se suma con Franka Miranda, artista que fue seleccionada en el proceso virtual Escuelas de Rock Mujeres 2020 y por ello registró individualmente su actuación desde esa locación.

Durante ambos días, las jornadas musicales serán precedidas por una programación en conjunto con la Fundación Puerto de Ideas, en una previa centrada en la reflexión sobre la cultura y las nuevas realidades pospandemia.

1019total visits,2visits today